
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

３－１

自 由 民 主 党 １６番 佐 々 木 彰

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 子どもを産み育てるための支援について

１ 知事は、結婚・出産・子育ての希望をかなえる環境づく 知 事 こども・青少年

りにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、子育て世代包括支援センターの機能充実に向け、 こども未来局長 子育て支援課

市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

二 過疎地域対策について

１ 県は、診療所の医業承継の支援にどのように取り組んで 保健福祉部長 地 域 医 療 課

いるのか尋ねたい。

２ 県は、過疎地域における地域公共交通の維持・確保にど 生活環境部長 生 活 交 通 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 ハイテクプラザの機能強化について 商工労働部長 産 業 振 興 課

県は、ハイテクプラザの機能強化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギー関連産業について 〃 次世代産業課

県は、再生可能エネルギー関連産業への県内企業の参入を

どのように促進していくのか尋ねたい。

五 水道事業について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、安全な水を安定的に供給するため、市町村等の水道

事業をどのように支援していくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 震災の記憶や教訓の継承について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、震災の記憶や教訓の継承にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

七 市町村の受援計画策定について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、災害に備え、市町村の受援計画策定に向け、どのよ

うに支援していくのか尋ねたい。

八 道路整備について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

県は、国道３４９号伊達市梁川町五十沢地内から宮城県境

までの整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県債について 総 務 部 長 財 政 課

県は、今後どのような考えの下で県債を活用していくのか

尋ねたい。


